

Pressemitteilung

Bei Rückfragen:

Pressekontakt
Dilara Betz

Tel: 07191/187 83 14
Fax: 07191/187 83 16

dilara.betz@desk-sat.com

Schillerstraße 34
71522 Backnang

vom 23.05.2023

Das DeSK-Jubiläumsjahr 2023 – ein Ausblick.

Der Verein feiert sein 15-jähriges Bestehen.

Backnang, 23. Mai 2023: Nach den besonders herausforderungsvollen Pandemie Jahren freut sich das Team des Deutschen Zentrums für Satelliten-Kommunikation (DeSK) auf die entspannteren Rahmenbedingungen zur Umsetzung einiger Highlights zum 15-jährigen Bestehen des Vereins: Die etablierte Veranstaltungsreihe ‚DeSK-Impulse‘ feiert ebenfalls ‚einen Runden‘ und wird am 25. Juli 2023 bereits zum 10. Mal im Backnanger Bürgerhaus stattfinden: Dr. Klaus Jäger vom Max-Planck-Institut für Astronomie in Heidelberg wird über *„Vom Urknall in die Hosentasche – was Raumfahrt und Weltraumforschung für uns bedeuten!“* referieren. Ein festliches Rahmenprogramm rundet die Jubiläumsveranstaltung ab. Das Event richtet sich an die breite Öffentlichkeit sowie DeSK-Mitglieder und Raumfahrtbegeisterte. Alle Interessierte sind herzlich willkommen, das Jubiläum gemeinsam mit dem DeSK-Team zu feiern. Weitere Details (mit Anmeldeinformation) werden zeitnah veröffentlicht.

Außerdem wird aktuell eine Weiterentwicklung des Showrooms vorgenommen: *„Wir wollen ein bis zwei neue interaktive Exponate in unsere Ausstellung bis Ende 2023 integrieren, denn im November feiert auch der DeSK-Showroom 10-jähriges Bestehen“*, erläutert Ehrenvorsitzender Reinhard Schnabel. In dieser Zeit hat er ca. 315 Führungen mit über 3.300 Gästen durchgeführt und betreut.

Das seit über einem Jahrzehnt etablierte Wochenend-Symposium zur Nachwuchskräfteförderung im Haus Steinheim/Steinheim an der Murr ist für den 27. – 28. Oktober vorgesehen. Das DeSK informiert frühzeitig die regionalen Schulen über dieses besondere Angebot.

Der Austausch mit Fachexperten spielt innerhalb des Netzwerks ebenfalls eine große Rolle: Am 27. Juni lädt das DeSK daher Experten aus ganz Deutschland zum Zukunftsworkshop nach Stuttgart ein.

In diesem Rahmen können sich die DeSK-Mitglieder untereinander zu Trends, Themen und Entwicklungen der Branche austauschen und darüber hinaus in einen Dialog mit externen Stakeholdern treten, die ebenfalls zu diesem Event eingeladen werden. Impulsvorträge regen zur Diskussion an.

Außerdem war das DeSK im April Gastgeber für ein Projekttreffen im Rahmen des Vorhabens ‚embrace5G‘ zur Entwicklung innovativer Antennensysteme für Fahrzeuge in Zusammenarbeit mit Konstellationen niedrig fliegender Satelliten. Neben der Technischen Universität Ilmenau (Projektkoordinator) sowie weiteren Konsortialpartnern waren auch Vertreter des Industriebeirates dazu eingeladen.

Informationen zu DeSK-Aktivitäten und geplanten Führungen finden Sie unter www.desk-sat.com.

DeSK-Logo



Deutsches Zentrum für Satelliten-Kommunikation e.V. (DeSK)

Unternehmen, wissenschaftliche Einrichtungen und Hochschulen aus dem Bereich der Satellitenkommunikation haben sich im Jahr 2008 im Deutschen Zentrum für Satelliten-Kommunikation e.V. (DeSK) zusammengeschlossen.

Ziel des DeSK ist es, die inzwischen 46 Mitglieder zur Erweiterung der Geschäftsbeziehungen zusammenzuführen sowie zu einem schlagkräftigen Netzwerk zu bündeln und dabei Synergien zu erzeugen. Außerdem werden gemeinsame Aktivitäten zur Fachkräftegewinnung durchgeführt. Ferner obliegt dem DeSK der Betrieb eines Showrooms zum Thema ‚Satellitenkommunikation‘.

Als Teil der Kompetenzzentren Initiative der Region Stuttgart wird das DeSK von der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH (WRS) gefördert.

Aus Gründen der leichten Lesbarkeit wird auf eine geschlechtsspezifische Differenzierung – wie z.B. Teilnehmer*innen – verzichtet. Entsprechende Begriffe gelten im Sinne der Gleichbehandlung für alle Geschlechter und sind in keinem gegebenen Kontext als diskriminierend zu verstehen.